



あし さと

葦の里 No.5,6

嬉野市立吉田中学校
令和7年6月20日
文責：校長 土岐洋二

教育目標「賢く 優しく たくましい 生徒の育成」～地域とともに9か年の学びの中で～

〇たけお音楽祭に出演しました

6月1日(日)に武雄市の北方文化ホールで開催された「第43回たけお音楽祭」に、昨年度に引き続き出演しました。



昨年は、2,3年生で出演しましたが、今年は3年生16名と指揮者として3年担任、ピアノ担当として音楽教諭を加えた18名で、「アフリ

カンシンフォニー」と「マツケンサンバⅡ」の2曲を披露しました

生徒感想より

- ・2年生、3年生と連続でしたが、とても良い経験となりました。
- ・あまりこういう経験はないと思うので、経験することができ、いい思い出にもなりました。
- ・終わってからよかったと、声を掛けてもらってやりがいを感じました。
- ・親から「思ったよりできていた。」と言われて、嬉しかったです。

〇嬉野中・塩田中と交流しました

3年生16名が、5月28日(水)～30日(金)に嬉野中学校(3年生100名)と3日間、6月3日(火)～4日(水)に塩田中学校(3年生95名)と2日間、交流を行いました。

5日間とも市のマイクロバスを利用させていただき、学校を7時30分に出発し、朝の会から授業、給食、帰りの会まで生活させていただきました。



2年目ということもあり、事前アンケートでは、仲良くできるかという不安や心配する回答より、交流や友達作りに期待していたり、楽しみにしていたりする回答が多くありました。

実際、事後のアンケートからも「もっと長くてよい」と回答する生徒も多く、両校の生徒との交流を楽しかったと振り返る記述が多くありました。

また、6月5日(木)の生徒集会で、生徒会副会長が両校との交流で感じた「あいさつがよかったこと、授業中の反応が一部でなく、ほとんどの生徒がしていたこと」など両校のよさを報告し、「吉田中でも授業中にしっかり反応していこう。」と呼びかけ、授業への意識向上を図りました。

〇本の素晴らしさの紹介

読み語りボランティアの皆さんのご協力をいただき、毎月第一火曜日に朝の読み語りを実施(6月3日(火)からスタート)しています。読み語り(読み聞かせ)には、子どもの言語能力、想像力、共感力、集中力などを育む効果があるとされています。今年度は読み聞かせの他に、3年生に贈るドリムブック選定にもご協力をいただく予定です。



〇自分の将来のために

自分に合った学校を選択するには、さまざまな情報を収集したり、高校の先生から説明を聞いたり、オープンスクールで実際に体験したりすることがとても重要です。

SAGA 県立高校進学ナビ(佐賀県教育振興課)をご存知ですか?入試情報や高校の選び方などさまざまなコンテンツがあります。中でも、オンライン高校説明会では、県立、私立高校のことを動画で分かりやすく説明されています。ご家族で一度ご覧いただき、卒業後の進路について、ご家庭で話題にいただければ幸いです。